Rifleros lejos del podio en lid preolímpica en Buenos Aires



Imagen / Cubadebate

La Habana, 4 abr (JIT).Los cubanos
concluyeron alejados de
los primeros puestos en
el rifle tres posiciones a
50 metros durante el XIV
Campeonato de las
Américas de Rifle y
Pistola de Buenos Aires
2024, en Argentina, que
posee carácter
preolímpico.

Lisbeth Hernández resultó la mejor ubicada de los tres representantes de la Isla, al ocupar el quinto peldaño de la final con puntuación de 419.5, fruto de los disparos en cinco rondas.

La espirituana entró a la final del evento como la séptima clasificada, con 576 puntos. Su compañera de equipo,

Dianelys Pérez, no avanzó a la discusión del título tras cerrar en el lugar 12 de la ronda clasificatoria con 572 unidades.

La estadounidense Sagen Maddalena (460.5), la brasileña Geovana Meyer (455.9) y la canadiense Shanon Westlake (443.2) se posicionaron en el podio, por ese orden.

Tampoco hubo suerte para Cuba en el evento varonil. Rainier Quintanilla, sexto mejor clasificado a la lucha por las medallas con 570 puntos, concluyó séptimo allí con 394.7, tras tres vueltas de disparos.

Las medallas de oro, plata y bronce se repartieron entre el estadounidense Iván Roe (453.7), el canadiense Tye Ikeda (446.9) y el argentino Marcelo Zoccali (436.4), por ese orden.

La prueba por equipos mixtos de pistola de aire a 10 metros también cerró este miércoles. México se quedó con el título y dos equipos de Ecuador con las restantes preseas en disputa. Cuba no se

presentó.

La cubana Laina Pérez volverá este jueves a las instalaciones del llamado Tiro Federal Argentino para intentar llevarse el cupo olímpico disponible en la pistola 25 metros.

https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/351329-rifleros-lejos-del-podio-en-lid-preolimpica-en-buenos-aires



Radio Habana Cuba